



ALCALDÍA MUNICIPAL DE COMAYAGUA



La delegación colombiana de la Tercera Brigada, entregó al Alcalde Carlos Miranda el Escudo de Armas de la Escuela Superior de Guerra, en agradecimiento por su apoyo y colaboración con los oficiales de curso del Estado Mayor de esta escuela.

Página web: www.municomayagua.com



Municipalidad de Comayagua

Comayagua, una ciudad para vivir, visitar e invertir.

ALCALDE DE COMAYAGUA INAUGURÓ CENTRO DE SALUD EN LA COLONIA IVÁN BETANCOURTH

Con el objetivo de contribuir con la salud y el bienestar de la población del municipio de Comayagua, el Alcalde Municipal, Carlos Miranda, inauguró en Centro de Salud en la Colonia Iván Betancourth de esta ciudad.

Esta obra se ejecutó a través del Departamento de Desarrollo Comunitario y tiene un costo de 709 mil 822 lempiras, de los que la alcaldía aportó 667 mil 063 lempiras con 25 centavos y el resto la comunidad; con esto, se beneficiarán unas 7 mil 900 personas.

“Con este Centro de Salud se beneficiarán todos los habitantes de esta colonia, ya que, recibirán atención médica gratuita (...) Nosotros como alcaldía, les contribuimos con el pago de una enfermera, un odontólogo y un promotor, por ello los invito para que continuemos trabajando de manera conjunta, porque, falta embellecer este lugar y construir el muro perimetral de este centro; también, me alegra el entusiasmo y la voluntad que ustedes tienen para transformar la vida de esta colonia”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua

Por otra parte, Ramón Godoy, Presidente del Patronato de esta colonia, manifestó sus muestras de agradecimiento a la Alcaldía Municipal de Comayagua por hacer realidad este proyecto.

“La inauguración de este gran proyecto es de mucha alegría

ALCALDE DE COMAYAGUA INAUGURÓ AUDITORIO EN PALO PINTADO

Con el objetivo de contribuir con la educación en el municipio de Comayagua, el Alcalde Municipal, Carlos Miranda, inauguró un auditorio en el Centro de Educación Básica “José Trinidad Cabañas” en la comunidad de Palo Pintado.

Este proyecto se ejecutó a través del Departamento de Desarrollo Comunitario y tiene un costo de 951 mil 811 lempiras y 29 centavos, de los que la alcaldía aportó 500 mil lempiras y el resto la comunidad; de esta forma, se beneficiarán unos 350 estudiantes que están matriculados en este centro.

“Lo más sobresaliente de la culminación de este proyecto es saber que aquí está el esfuerzo, la visión, el entusiasmo y la voluntad de la comunidad y el apoyo incondicional de la Alcaldía como gobierno local, además, los centros educativos deben contar con un espacio que sirva para desarrollar diversas actividades, ya sean artísticas, culturales, cívicas o deportivas. También se podrán realizar reuniones comunitarias con padres de familia o cualquier otro evento”, manifestó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, Leopoldo Zelaya, director de este centro educativo, manifestó su agradecimiento a la Alcaldía Municipal de Comayagua por el aporte que realizó para que esta obra fuese realidad.

“Para nosotros es un día muy especial ya que se cumple un sueño que por muchos años habíamos trabajado: la construcción de este auditorio gracias al apoyo del Alcalde Carlos Miranda (...) Hoy este sueño se nos hace realidad que será de mucho beneficio para la población estudiantil de este centro educativo” afirmó el señor Zelaya.

También, Yanivel Zelaya, Presidenta de la Asociación de Padres de Familia de este centro educativo, le entregó un reconocimiento al señor Alcalde por su destacada gestión que ejecuta en beneficio de la educación de Comayagua.



El Centro de Salud tuvo un costo total de 709 mil 822 lempiras.

importancia para toda la colonia, por ello, en nombre de toda la Iván Betancourth, agradezco al Alcalde Carlos Miranda, porque se preocupa por la salud de cada habitante de esta comunidad y cuando acudimos a su apoyo, él siempre está anuente a contribuirnos... nunca nos ha dejado de apoyar”, puntualizó el señor Godoy.

AUTORIDADES MUNICIPALES SOCIALIZARON CAMBIOS EN EL AEROPUERTO DE PALMEROLA

Miembros de la Honorable Corporación Municipal de Comayagua que preside el Alcalde Carlos Miranda y representantes de la Empresa EMCO, realizaron un cabildo abierto para socializar los cambios en el Aeropuerto de Palmerola.

En este cabildo, miembros de EMCO presentaron a la sociedad civil de Comayagua y a sus autoridades los cambios realizados al diseño original del proyecto, el que pretende traer desarrollo a la zona central.

“El propósito de la reunión fue para que la población conociera lo que significa Palmerola como proyecto, su diseño y lo que hará para el desarrollo del Valle, ya que esta obra la venimos gestionando desde hace muchos años; por otro lado, la revisión del diseño y las exigencias del contrato permitieron cambios, tales como, la entrada principal que será por la carreta CA5, la ampliación de las mangas de abordaje, de cuatro a seis y otros detalles”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, Erick Robledo, contralor del proyecto, explicó que el área de construcción del proyecto será de 24,000 metros cuadrados y no de 18,600 como se había planificado al inicio, además, la terminal pasará del lado oeste al este de la pista de aterrizaje debido al cambio de la entrada a la terminal.

También, manifestó que los 60 millones de lempiras que se iban a invertir en los trabajos de habilitación del paso y expropiación de tierras por El Coquito, ahora se invertirán en hacer seis mangas de abordaje en la terminal.

“Lo que evitamos es gastar en obras innecesarias para el desarrollo del aeropuerto, por ejemplo: expropiación para el acceso, teniendo la carretera CA5, de esa manera, destinamos esos fondos para inversiones que impactan”, detalló Robledo.

El tiempo de construcción del aeropuerto de Palmerola será de 20 meses máximos en lugar de 30 como se tenía previsto, iniciando en los últimos meses de este año y finalizando el primer semestre de 2018.



El auditorio servirá para la organización de eventos tanto de la escuela, como de la comunidad en general.



A finales del primer semestre del 2018, se prevé que el aeropuerto esté listo para su funcionamiento.

HABITANTES DE LA COMUNIDAD EL CANTORAL FUERON BENEFICIADOS CON ASISTENCIA MÉDICA GRATUITA

Más de 600 personas de las comunidades de El Cantoral, Buena Vista, Los Toriles y Montañuelas, fueron beneficiados con una brigada médica integral organizada por la Alcaldía Municipal, en la cual, se invirtieron más de 130 mil lempiras. Se atendió en el área de medicina general y odontología, también, se entregaron medicamentos de forma gratuita, además, se hicieron corte de cabello y se fluorizaron a unos 150 niños escolares con el objetivo de ayudar y proveer bienestar y salud a los habitantes menos afortunados de las comunidades más postergadas del municipio.

“Nuestro compromiso es contribuir con la organización de actividades, que conlleven a procesos de atención y prevención necesarios para garantizar la protección, la salud y el bienestar de nuestros habitantes”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, Aníbal Nolasco, Presidente del Patronato de El Cantoral y beneficiario de esta brigada, manifestó las gracias a la Alcaldía Municipal de Comayagua que dirige el alcalde Carlos Miranda por estos proyectos que benefician a

EL ALCALDE CARLOS MIRANDA INAUGURÓ UN PROYECTO DE ALCANTARILLADO SANITARIO

Con el objetivo de contribuir al desarrollo del municipio de Comayagua, el Alcalde Municipal Carlos Miranda, inauguró un proyecto de alcantarillado sanitario en la colonia Milagro de Dios de esta ciudad.

Esta obra se ejecutó a través del departamento de Desarrollo Comunitario y tiene un costo de 236 mil 771 lempiras y 50 centavos, de los cuales la alcaldía aportó 172 mil 190 lempiras y 50 centavos y el resto, la comunidad, del que se beneficiarán más de 250 personas.

“La Inauguración de este proyecto para ustedes es muy especial, porque se trata de la satisfacción de resolver un problema que por muchos años les generó dificultades, especialmente hablando de la sanidad en sus viviendas. Nosotros como Alcaldía, nos interesa el bienestar de la población, ya que, un barrio o colonia sin un sistema de alcantarillado sanitario está expuesta a la contaminación ambiental, por ende se expone a tener una población con muchas enfermedades”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal.

Por otra parte, Tomás Calix, vecino y responsable de la ejecución de esta obra, manifestó sus muestras de agradecimiento a la Alcaldía Municipal de Comayagua por hacer realidad este proyecto.

“Al principio creíamos que era imposible ejecutar este proyecto, luego todos los vecinos juntamos esfuerzos y empezamos a hacer las gestiones y gracias a Dios que el Señor Alcalde estuvo con toda la disposición para que este proyecto se realizara. Además, servirá de motivación a los vecinos para que sigamos ejecutando otros proyectos que nos beneficiarán”, declaró el señor Calix.



La Alcaldía realiza 5 o 6 brigadas médicas al año y apoya a otras organizaciones en las mismas.

toda la comunidad.

“Agradezco al señor alcalde Carlos Miranda por su apoyo incondicional ya que estas brigadas son gratuitas no se cobra ni un tan solo lempira y beneficia a las familia de escasos recursos de estas comunidades”, declaró Nolasco.

AUTORIDADES MUNICIPALES RESTAURARON CLÍNICA ODONTOLÓGICA EN EL CEB “GUADALUPE ULLOA”

Con el objetivo de contribuir con la salud y el bienestar de la población estudiantil en el municipio de Comayagua, el Alcalde Municipal Carlos Miranda, restauró la clínica odontológica en el Centro de Educación Básica “Guadalupe Ulloa” (CEBGU).

Este Proyecto se ejecutó a través del departamento de Desarrollo Comunitario y tiene un costo de más de 90 mil lempiras, además, se beneficiarán unos 450 alumnos que están matriculados en este centro educativo.

“Nosotros apoyamos a los centros educativos tanto del sector urbano como rural, hoy estamos aquí inaugurando la restauración de esta clínica dental, ya que se encontraba olvidada, ahora los padres de familia, maestros y alumnos deben cuidarla y darle mantenimiento para que a los niños se les brinde una salud bucal de calidad”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, Andrés Hernández, director del CEBGU, agradeció a esta Alcaldía por el apoyo incondicional que ha brindado en la ejecución de varios proyectos en beneficio de este centro educativo.

“Estamos muy agradecidos con la Alcaldía de Comayagua, por esta gran obra que ha ejecutado, ya que, este centro odontológico brinda sus servicios a todos los niños de este municipio, además, gracias a la aptitud positiva del Alcalde Carlos Miranda, hemos construido el auditorio de este centro educativo, así como el centro de computación, el pago al odontólogo y otros proyectos más que son de beneficio para toda la población estudiantil de este centro”, especificó el señor Hernández.

Al finalizar el evento y con el objetivo de contribuir con el arte, la cultura y el fortalecimiento de los valores cívicos en el municipio de Comayagua, el Alcalde Carlos Miranda, entregó instrumentos musicales a las autoridades de este centro educativo.



La restauración tuvo un costo de más de 90 mil lempiras.



Con este proyecto de alcantarillado, se beneficiarán más de 250 personas de la Milagro de Dios.

RASTRO MUNICIPAL: IMPULSANDO LA CALIDAD DEL PROCESAMIENTO DE LA CARNE EN LA ZONA

“Cada día nos esforzamos por hacer los trabajos con mucha calidad”

Contribuyendo con el desarrollo del municipio, la Alcaldía Municipal de Comayagua que preside el Alcalde Carlos Miranda, mantiene en óptimas condiciones de higiene y seguridad el Rastro Municipal de esta ciudad.

Y es que la higiene, el equipo de trabajo y la remodelación de las instalaciones para procesar carne se han convertido en la mejor carta de presentación del Rastro Municipal de Comayagua, que se encuentra ubicado en la aldea Las Jagüitas, a unos 3 kilómetros del centro de la ciudad de Comayagua, frente a la entrada principal del campo de golf.

El espacio atraviesa una de las transformaciones más significativas de los últimos años, esto, con la finalidad de mantener sus estándares de calidad y dar abasto a la demanda de carne que tiene la población.

“La tarea no es fácil, cada día nos esforzamos por hacer los trabajos con mucha responsabilidad y cumplir con todas las especificaciones que marcan las normas de higiene, tanto a nivel local como nacional e internacional” expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

INVERSIÓN

Las mejoras en el local se han realizado con fondos municipales; en los últimos cinco años se han invertidos más de 3 millones de lempiras.

Néstor Irías Merlo, Administrador del Rastro Municipal, explicó que se remodelaron los corrales: uno para la observación y el otro para el reposo de los animales previo al sacrificio; además, se construyó una zona de descarga para los semovientes y se mejoró el área de lavado de vísceras blancas.

Para evitar contaminación en el medio ambiente, se construyeron las pilas de oxidación y las cajas receptoras de desechos sólidos y líquidos.



Las mejoras en el local se han realizados con fondos municipales.

Como requisito importante para mantener la higiene del lugar, a todos los empleados se les dotó de equipo de seguridad que consta de: botas de hule color blanco, overol, mascarillas, guantes látex y casco.

AVANCES

El sacrificio de reses era de 78 hace siete meses, lo que generaba una producción de 1,000 libras de carne por día.

En la actualidad, el sacrificio de reses ha aumentado a 170, generando una producción de 2,500 libras de carne diarias.

También, el usuario del Rastro Municipal debe pagar a la Alcaldía, por cada animal sacrificado, una cuota de 213 lempiras, además, tendrá que cancelar a los matarife-encargados de procesar la carne- la cantidad de 170 lempiras por cada res.

CALIDAD

Se está gestionando para que la calidad del producto que se comercialice en los mercados, sea certificada, es decir, crear un sello que dé fe y legalidad de que ese producto proviene del Rastro Municipal, de lo contrario, no se podrá comercializar ningún producto en el mercado.

Como parte importante para mejorar la calidad y salubridad del producto, se utiliza el “pediluvio”, que es la zona que usan todas las personas para desinfectarse antes de ingresar al área de destazo. Está compuesto por un desinfectante a base de yodo y agua que elimina todo tipo de bacteria.

Es importante mencionar que el Rastro Municipal es objeto de inspecciones sanitarias en las que se verifica que las instalaciones y los procesos cumplan con las regulaciones que señalan las autoridades competentes.

La administración del Rastro Municipal tiene como finalidad la supervisión y control del ganado a sacrificar, desde su fierro, recepción, duchado, sacrificio, saneado, corte, peso, hasta el transporte adecuado para que contribuya a la salud de la población, ya que es uno de los servicios más importantes que presta la Alcaldía de Comayagua.

Sin duda alguna, tener un Rastro Municipal en óptimas condiciones en la ciudad de Comayagua beneficia a todos y garantiza que la carne que el cliente compra en los mercados no hará ningún daño.



Espacio en el que los empleados realizan el proceso de “pediluvio”.



El área de destazo se mantiene a diario en óptimas condiciones.



La ducha de las reses es una etapa importante que se lleva a cabo en el rastro.



Las reses esperan 24 horas, antes de ser procesados.

ALCALDE CARLOS MIRANDA RECIBIÓ LA VISITA DE UNA DELEGACIÓN DE COLOMBIA

Con un gesto de amabilidad y cortesía, el Alcalde Municipal de Comayagua, Carlos Miranda, recibió en el centro de reuniones Caja Real, la visita de los integrantes de la Escuela Superior de Guerra de Bogotá, Colombia.

El objetivo de la visita fue para estrechar lazos de amistad y conocer los diferentes destinos turísticos con los que cuenta la histórica ciudad de Comayagua.

"Nos sentimos muy complacidos de tenerles en nuestra ciudad (...) Comayagua es una ciudad con mucha historia y patrimonio, hoy también nos convertimos en una ciudad con mucha cultura y arte; tratamos y hacemos esfuerzos por tener una ciudad viva culturalmente hablando, porque una ciudad solo con lo arquitectónico no dice mucho, la expresión cultural y artística de nuestra gente es quizás lo más importante para convertir a Comayagua en una ciudad relevante a nivel nacional", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Por otra parte, Wilson Chaves, Comandante de la Tercera Brigada, manifestó su agradecimiento al Alcalde Carlos Miranda por la excelente hospitalidad recibida en esta ciudad.

"En nombre de los 34 colombianos que hoy visitamos esta ciudad, de manera muy especial, doy mi más afectuoso saludo a Don Carlos Miranda (...) Nos impactó mucho el recibimiento que nos ha dado en esta hermosa ciudad, además, nos hace sentirnos en casa,



34 colombianos de la Tercera Brigada visitaron la ciudad de Comayagua.

ya que, en Colombia existen algunas ciudades con gran valor arquitectónico igual a Comayagua", puntualizó el Comandante Chaves.

También, esta delegación Colombiana entregó al Alcalde el Escudo de Armas de la Escuela Superior de Guerra, en agradecimiento por su apoyo y colaboración con los oficiales de curso del estado mayor de esta escuela.

AUTORIDADES MUNICIPALES RECONOCIERON BODAS DE ORO A MATRIMONIOS DE COMAYAGUA EN EL MES DEDICADO A LAS FAMILIAS

En el marco del mes del Matrimonio y la Familia, la Alcaldía Municipal de Comayagua que dirige el Alcalde Carlos Miranda, entregó reconocimientos a 13 parejas de este municipio que tienen más de 50 años de casados.

Este evento se realizó en el Centro de Reuniones Caja Real, con el objetivo de reconocer en sus Bodas de Oro, el matrimonio que han demostrado en sus 50 años de amor incondicional, alcanzando una cifra de compromiso y respeto mutuo que pocos matrimonios lo han logrado, siendo un ejemplo de familia.

"Nosotros como Alcaldía Municipal, teníamos muchos años de estar planificando este evento, porque, en la sociedad comayaguense hay muchos sectores con los cuales interactuamos constantemente, pero creemos que es importante darle el mérito a aquellas parejas que han tenido la dicha de compartir su vida matrimonial superando los 50 años, ya que, no es fácil para cualquier matrimonio superar esa cifra", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Agregó que para la sociedad es importante que exista el amor y la unidad en las familias, ya que, de una buena pareja, surge un buen matrimonio, de un buen matrimonio, nacen buenos hijos y de buenos hijos, germinan los buenos ciudadanos y como gobierno local, eso es lo que siempre se busca año con año.

Los matrimonios homenajeados manifestaron su agradecimiento al Alcalde Carlos Miranda, por esa grandiosa iniciativa que realizó reconociendo la unión marital que por décadas estas familias han compartido.

"Esta es una iniciativa muy grande, ya que, por primera vez en la historia de Comayagua se realiza, por lo que estamos muy agradecidos con la Alcaldía de Comayagua, porque nos reconoce en vida, razón por la cual, estamos contentos, además, es maravilloso lo que hace por nosotros", manifestó uno de los matrimonios.

PRIMER CONCIERTO DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE COMAYAGUA

Con el objetivo de contribuir al fortalecimiento del arte y la cultura del municipio de Comayagua, el Alcalde Carlos Miranda, se dió cita en la Plaza Central León Alvarado para presenciar el emocionante concierto de La Escuela Municipal de Música.

Este concierto se realizó en el marco de la celebración del mes del Matrimonio y la Familia, y que fue la primera presentación oficial de los 270 niños que integran la Escuela Municipal de Música, los cuales, deleitaron al público con sus destacables habilidades en la ejecución de violín, guitarra, piano y percusión.

"Trabajamos arduamente para convertir a Comayagua en la ciudad cultural más importante de Honduras, promoviendo el arte musical, la cultura, los deportes y generando oportunidades para todos, especialmente para nuestros jóvenes", expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Esta escuela está integrada por niños y jóvenes entre las edades de 5 a 18 años, también, gozan de una beca por parte de la Alcaldía de Comayagua, la cual, consiste en recibir las clases completamente gratis, además, se les imparte clases a 15 niños especiales del Centro de Rehabilitación Integral (CRIC) y el Hogar Nazareth.

"Con este proyecto aparte de enseñarle música, logramos formar al niño integralmente para que sea una persona de bien y contribuya al cambio de este país, además, agradezco a las madres y padres de familia que han prestados a sus hijos y han depositado la confianza en los cinco maestros que conforman la Escuela Municipal de Música para enseñar este arte a sus infantes", manifestó Cesar Salinas, Director de la Escuela Municipal de Música.



Las familias al momento de recibir su reconocimiento por sus Bodas de Oro



La Escuela Municipal de Música pretende fortalecer los valores en los niños y jóvenes de Comayagua.

COMAYAGUA CELEBRÓ CON MUCHO FERVOR PATRIÓTICO LOS 195 AÑOS DE INDEPENDENCIA DEL PAÍS



12 institutos fueron partícipes de la celebración el 15 de septiembre.

Con mucho fervor cívico y patriótico, autoridades municipales y educativas de Comayagua, celebraron los 195 años de emancipación política de nuestro país.

La fiesta cívica inició a las 8:00 de la mañana y finalizó a las 12:30 del mediodía, en la que más de mil estudiantes con sus destacadas presentaciones engalanaron las principales calles de la ciudad.

“Felicitamos a los jóvenes de los diferentes centros educativos, maestros y padres de familia por el esfuerzo que hacen para poder demostrar sus habilidades y los valores cívicos que deben prevalecer en los centros educativos (...) Estamos contentos que todas las festividades se desarrollaron en un ambiente de tranquilidad, paz, armonía y, sobre todo, mucha expectativa por todo los ciudadanos que asisten a este tipo de evento”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

Además, el alcalde de Comayagua recibió muchos reconocimientos -por parte de los centros educativos que desfilaron-, por su eficiente gestión administrativa, especialmente, el apoyo incondicional que tiene para la educación de Comayagua.

También, hubo derroche de elegancia, coloridos trajes y música de las bandas de guerras de los 12 institutos de la ciudad, quienes amenizaron y fueron dueños del ritmo y la música mostrando el fervor y amor a la patria.

Las palillonas del Instituto León Alvarado quedaron electas como las de mayor elegancia, del mismo modo, se reconoció con el primer lugar a las pomponeras del Instituto Oficial Eben Ezer, también como mejor banda marcial fue la del Liceo Jesús de Nazareth y como mejor banda de guerra el Instituto Bautista Victoria.

LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE COMAYAGUA CELEBRÓ EL DÍA DEL MAESTRO



La celebración del Día del Maestro se ha convertido en una tradición en el municipio.

Miembros de la Corporación Municipal de Comayagua, que dirige el Alcalde Carlos Miranda, se dieron cita en el Centro de Reuniones Caxa Real para celebrar con una cena bailable el Día Nacional del Maestro.

Esta actividad se realizó con el objetivo de estrechar lazos de amistad y hermandad con el gremio magisterial, ya que realizan una tesonera labor contribuyendo a la formación de ciudadanos ejemplares.

“Es un gran honor tenerles a ustedes amigos maestros de diferentes sectores de la ciudad y del municipio de Comayagua (...) La Corporación Municipal en nombre del pueblo comayagüense, les ofrece esta cena como un reconocimiento permanente a la labor de formar futuras generaciones; además, estamos día a día coadyuvando esfuerzos para poder generar el bienestar a la población que se educa en los diferentes centros educativos”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.

A esta celebración asistieron más de 350 docentes, ya que se ha convertido en una tradición que se viene desarrollando desde hace 18 años; asimismo, los maestros festejaron con música de marimba y recibieron muchos premios por parte del alcalde de esta ciudad.



Este documento es propiedad de la Alcaldía Municipal de Comayagua. Prohibida su reproducción parcial y total.

BOLETÍN MUNICIPAL Comayagua, Comayagua

Director General: Bery Alexander Álvarez

Redacción: Bery Alexander Álvarez

Fotografías: Fredy Daniel Rodríguez

Diseño Gráfico: Bery Alexander Álvarez

Diagramación: Nyckolle Umanzor

Colaboración: Nyckolle Umanzor



BOLETÍN MUNICIPAL

Alcaldía Municipal de Comayagua

SEPTIEMBRE 2016 / EDICIÓN #016

ALCALDE DE COMAYAGUA INAUGURÓ CENTRO DE SALUD EN LA COLONIA IVÁN BETANCOURTH PÁG No. 2

AUTORIDADES MUNICIPALES SOCIALIZARON CAMBIOS EN EL AEROPUERTO DE PALMEROLA PÁG No

HABITANTES DE LA COMUNIDAD EL CANTORAL FUERON BENEFICIADOS CON ASISTENCIA MÉDICA GRATUITA PAG. No. 3

EL ALCALDE CARLOS MIRANDA INAUGURÓ UN PROYECTO DE ALCANTARILLADO SANITARIO PÁG No. 3

AUTORIDADES MUNICIPALES RESTAURARON CLÍNICA ODONTOLÓGICA EN EL CEB "GUADALUPE ULLOA" PÁG. No. 3

ALCALDE CARLOS MIRANDA RECIBIÓ LA VISITA DE UNA DELEGACIÓN DE COLOMBIA PÁG. No. 6

PRIMER CONCIERTO DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA DE COMAYAGUA PÁG. No. 6

COMAYAGUA CELEBRÓ CON MUCHO FERVOR PATRIÓTICO LOS 195 AÑOS DE INDEPENDENCIA DEL PAÍS PÁG. No. 7

LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE COMAYAGUA CELEBRÓ EL DÍA DEL MAESTRO PÁG. No. 7



ALCALDE DE COMAYAGUA INAUGURÓ AUDITORIO EN PALO PINTADO

PÁGINA No. 2



AUTORIDADES MUNICIPALES RECONOCIERON BODAS DE ORO A MATRIMONIOS DE COMAYAGUA EN EL MES DEDICADO A LAS FAMILIAS

PÁGINA No. 6

**RELLENO SANITARIO:
IMPULSANDO LA CALIDAD
DEL PROCESAMIENTO DE
LA CARNE EN LA ZONA**

PÁG No. 4 y 5